

CONJONCTURE

economie.union@sonapresse.com

Pétrole : la production nationale atteint 10,3 millions de tonnes en 2022 (+3,3%)

GRM
Libreville/Gabon

D'après la dernière note de conjoncture de la Direction générale de l'économie et de la politique fiscale, la production de pétrole au Gabon a reculé de 7,4% par rapport au troisième trimestre 2022, en rap-

port avec les dysfonctionnements observés dans certains champs et des arrêts programmés pour l'entretien des équipements.

A cela il faut ajouter la cessation d'activité de l'opérateur Sino Gabon au mois d'août 2022.

Rapportée à la même période en 2021, l'activité n'a fléchi que de 1,1%.

Par contre, sur toute l'année, la production s'est améliorée de 3,3% par rapport à l'année précédente. Soit 10,37 millions de tonnes.

La bonne orientation des cours depuis la fin de l'année 2020 a permis de réaliser des investissements qui ont boosté la production.



Photo: DR



Photo: DR

Manganèse : la production nationale franchit la barre des 10 millions de tonnes en 2022 (+7,4%)

HNM
Libreville/Gabon

Au cours de l'exercice 2022, la production nationale de manganèse s'est accrue de 7,4% comparativement à l'année 2021, corrélée aux bonnes performances des sites de Moanda et Ndjolé.

Selon la dernière note de conjoncture de la Direction générale de l'économie et de la politique fiscale, elle a atteint la barre symbolique de 10 millions de tonnes.

Pour rappel, en 2021, la production nationale de manganèse s'était consolidée de 12,8% à 9,5 millions de tonnes.

Cette performance avait été réalisée grâce aux résultats exceptionnels obtenus par Comilog (+21,2% à 6,9 millions de tonnes) sur le plateau d'Okouma (expansion de la mine et constants progrès opérationnels) et au bon rendement de Cicmhz (+32% à 1,1 million de tonnes) sur la mine de Ndjolé.

Industrie du bois : la production en hausse de 1,2% en 2022

GMNN
Libreville/Gabon

D'après les données de la Direction générale de l'économie et de la Politique fiscale, l'activité de production des industries du bois a reflué de 7,3% au quatrième trimestre 2022 par rapport au trimestre précédent.

Malgré l'installation et l'entrée en production de nouvelles unités, notamment dans les zones économiques, la production a pâti du ralentissement de la croissance mondiale, entraînant de facto une contraction de la demande.

Sur la période sous revue, les usines ont également fait face aux difficultés d'approvi-

sionnement en grumes, mais également à l'augmentation du coût du gasoil et aux dysfonctionnements relevés dans la distribution des produits pétroliers.

En glissement annuel par contre, malgré les difficultés rencontrées, la production s'est légèrement relevée de 1,2% par rapport à l'année 2021.



Photo: DR